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Yousef: Meine Damen und Herren, hallo und herzlich willkommen zu meinem ersten 

englischsprachigen Video. Nicht weil ich besonders gut Englisch spreche, sondern weil ich heute Dr. 

Sam Osmanagić interviewen möchte, den Entdecker der Bosnischen Pyramiden. 

Dr. Sam Osmanagić, es ist schön, dich hier zu haben. Vielen Dank, dass du meine Einladung 

angenommen hast. Möchtest du dich vielleicht zuerst vorstellen, für die Menschen, die dich noch 

nicht kennen? 

 

Dr. Sam: Ja, sehr gerne. Vielen Dank, dass du mich zu diesem Interview eingeladen hast. 

Also, mein Name ist Dr. Sam Osmanagić, und in der Erfahrung dieses Lebens erforsche ich Pyramiden 

und megalithische Orte auf der ganzen Welt. 

Und ich bin zu dem Schluss gekommen, dass nahezu alles, was man uns über die frühe Geschichte 

lehrt, falsch ist. 

Der Ursprung des Menschen, Zivilisationen und Pyramiden. 

An der Wand hinter mir stehen 20 Bücher über alte Zivilisationen. 

Ich habe meine Doktorarbeit über die Pyramiden der Maya geschrieben, in Mexiko, Guatemala, 

Honduras, El Salvador und Belize. 

Ich bin sehr viel gereist, auf allen sechs Kontinenten. 

Im Jahr 2005 entdeckte ich die Bosnischen Pyramiden, gründete eine gemeinnützige, nichtstaatliche 

Stiftung mit dem Namen "Archäologischer Park Bosnische Pyramide der Sonne", und dieser Ort hat 

sich zur aktivsten archäologischen Stätte der Welt entwickelt. 

Seit Anfang der 1990er Jahre hatte ich in Houston, Texas, gelebt, und nach 25 Jahren dort zog ich 

zurück nach Bosnien. 

Vor dem Krieg in Bosnien, 1992, lebte ich hier in Sarajevo, und dann ging ich in die USA, wo mein 

Bruder lebte, und gründete ein erfolgreiches Unternehmen. Das ermöglichte mir die Finanzierung 

meiner Reisen, Projekte und Bücher. 
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Heute lebe ich hier in Visoko, im Herzen von Bosnien-Herzegowina, ich bin ein sehr 

glücklicher Mann. Wir haben hier eine archäologische Entdeckung von äußerster, globaler 

Bedeutung, die den Zweck von Pyramiden neu definiert. 

 

Yousef: Dankeschön. Was ich gerne über dich wissen möchte, ist: Was war deine 

persönliche Erfahrung, wie hast du dich gefühlt, als du die Bosnischen Pyramiden 

entdeckt hast, in deinem eigenen Land? 

 

Dr. Sam: Ich habe den Eindruck, dass ich von einer unsichtbaren Hand durch mein Leben geführt 

wurde. Ich habe die Pyramiden, die alten Zivilisationen, verschiedene Szenarien studiert.  

In Zentralamerika gibt es Pyramiden im Dschungel, in Ägypten und Peru sind sie in der Wüste, in 

China sind sie von Erdreich bedeckt … als ich also zum ersten Mal in die Stadt Visoko kam, um das 

örtliche Museum zu besuchen, sah ich das, was alle einen natürlichen Berg nannten, weil es von 

Wald bedeckt war. Aber ich sah mir diesen "Berg" an, und er hatte vier Seiten, vier dreieckige 

Seitenflächen, vier Ecken. Ich nahm einen Kompass und stellte fest, dass diese vier Seiten eine 

perfekte Ausrichtung zu den Himmelsrichtungen hatten – Ost, West, Nord, Süd. 

Daher wusste ich sofort, dass es sich nicht um einen natürlichen Berg handelte, sondern um eine 

künstlich angelegte Struktur. 

Ich kletterte hinauf und prüfte, ob es in der Umgebung noch andere "Berge" mit geometrischen 

Formen gab – und siehe da, auf der anderen Talseite gab es noch einen, ebenfalls mit Wald 

bewachsen. 

Die Pyramide, die ich zuerst entdeckte, nannte ich die Bosnische Pyramide der Sonne, und die zweite 

die Bosnische Pyramide des Mondes. Es stellte sich heraus, dass beide größer sind als die Große 

Pyramide in Ägypten. 

Ich stand also auf der Spitze der Pyramide und bekam plötzliche Eingebungen, Geistesblitze, wie 

Erinnerungen, und ich sah, wie vor langer Zeit das ganze Tal mit Pflastersteinen ausgelegt war, und 

alle Menschen, die von Norden oder Süden kamen, mussten zwischen zwei Pyramiden hindurch. 

Und ich weiß, dass man bei der Entdeckung von Pyramidenpaaren gerne die Bezeichnungen 

"Sonnen- und Mondpyramide" verwendet. Und ich dachte mir, wenn ich sie einfach "Sonnen- und 

Mondpyramide" nenne, wäre das genau dasselbe wie bei allen anderen Pyramidenstätten. Aber 

wenn ich "bosnisch" hinzufüge, also "Bosnische Pyramide der Sonne und des Mondes", dann ist 

sofort klar, von welchen Pyramiden die Rede ist. Und so habe ich sie benannt. 

Sechs Monate später fand ich heraus, dass es da tatsächlich eine astronomische Beziehung gibt: Der 

Schatten der Bosnischen Pyramide der Sonne bedeckt die Westseite der Bosnischen Pyramide des 

Mondes. Vollständig. Die Spitze des Schattens bedeckt die Spitze der Mondpyramide. 

Die Botschaft von den Alten war also, dass die Herrschaft der Sonne über den Tag vorüber ist, wenn 

die Herrschaft des Mondes über die Nacht beginnt. 
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Yousef: Wow, das ist sehr interessant, und sehr besonders. Was ich dich gerne fragen 

möchte ist: Warum, glaubst du, hast gerade du diese Pyramide entdeckt? Gibt es da 

vielleicht irgendeine Verbindung zu deiner Seele, deiner Person, einer früheren 

Inkarnation? Was meinst du? 

 

Dr. Sam: Jeder hat eine Mission, eine Aufgabe im Leben. Und wir alle haben Potenziale. Es hängt von 

uns selbst ab, ob wir diese Potenziale erfüllen. In den meisten Fällen tun die Menschen das nicht. 

Warum? Weil sie Angst haben. Stell dir vor, Yousef, ein Universitätsassistent käme nach Visoko und 

sähe die Pyramidenform. Er geht zurück nach Sarajevo und erzählt seinem Professor, "Hey, ich habe 

eine Pyramide entdeckt". Sehr wahrscheinlich wird der Professor ihm raten, nicht darüber zu 

sprechen, weil sie anderenfalls beide ihren Job verlieren könnten. Und tatsächlich gibt es in der 

akademischen Welt viel Angst. Die Menschen sind nicht unabhängig.  

In meinem Fall war es anders. Ich war nicht im akademischen Bereich tätig. Ich hatte keinen Chef. 

Außerdem war ich durch mein Unternehmen finanziell unabhängig. Das bedeutet, ich war auch 

intellektuell unabhängig. Ich konnte einfach ganz deutlich sagen, was ich sehe. 

In den vergangenen zwei Jahrzehnten gab es hier viele Entdeckungen, viele Radiokarbondatierungen, 

die die Geschichte verändert haben, viele Energiemessungen, die das Narrativ über die Bosnischen 

Pyramiden verändert haben. 

Wenn irgendjemand anders der Entdecker gewesen wäre, der nicht finanziell unabhängig war, gäbe 

es kein Projekt und keine Entdeckungen. 

Außerdem sind die meisten Menschen darauf programmiert, Pyramiden als Grabmäler für die 

Pharaonen anzusehen. Aber es ist so: Ich habe 155 ägyptische Pyramiden besucht und erforscht, und 

da gab es keine Mumien. 

Es musste also jemand sein, der deprogrammiert ist und der die Pyramidenform unter der 

Vegetationsschicht erkennt. 

Und zuletzt möchte ich noch meine Erfahrung als Unternehmer in den USA nennen. Ich hatte 28 

Jahre lang ein erfolgreiches Unternehmen dort. Aufgrund dieser Erfahrung wusste ich, wie man so 

ein Projekt organisiert, ich hatte Ahnung von Marketing, Administration usw. 

Angesichts dieser ganzen Fähigkeiten und Eigenschaften würde ich sagen, ich war bereit dafür, diese 

Entdeckung zu machen. 

Und zum letzten Teil deiner Frage (ob ich glaube, dass es etwas mit Reinkarnation zu tun hatte) – 

nun, wenn wir glauben, dass unsere Seelen sich in immer wieder neue Leben inkarnieren, dann 

lautet meine Antwort: Ja. 

 

Yousef: Danke, sehr schön. Du hast von der Besonderheit der Bosnischen Pyramiden gesprochen. 

Kannst du uns ein bisschen mehr darüber erzählen, was sie so besonders macht? 
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Dr. Sam: Sehr gerne. Nach 19 Jahren Arbeit können wir mit Sicherheit sagen, dass es hier 

mindestens sechs Pyramiden gibt: Sonnen-, Mond-, Drachenpyramide, die Pyramiden der Liebe und 

der Erde und die sechste Pyramide. 

Wir haben einen Tumulus, einen konischen, künstlich angelegten Hügel. Und wir haben ein riesiges 

Netzwerk unterirdischer Tunnel. Wir haben sieben Eingänge zu diesen Tunneln entdeckt, die Ravne-

Tunnel (nach dem Stadtteil von Visoko, wo dieser Eingang liegt), Ravne, Ravne 2, 3, 4, 5 und 6 und 

Keiti Keitas [?]. 

Das ist ein riesiger Komplex, der da angelegt wurde. Aber das ist nicht alles. Wir haben das Projekt 

geöffnet, über die klassischen Wissenschaften hinaus (Archäologie, Ägyptologie, Geologie, Biologie, 

Paläontologie, Pedologie, Geödäsie und so weiter), für wissenschaftliche High-Tech-Disziplinen wie 

geothermische Untersuchungen, Satellitenaufnahmen, Bodenradar, und außerdem haben wir 

Experten für Energiephänomene eingeladen: Physiker, Elektroingenieure, Tontechniker, 

Telekommunikationstechniker, Ärzte … und wir sind zu folgendem Schluss gekommen: Die 

Pyramiden in Bosnien wurden auf hochenergetischen Kraftorten errichtet, und sie verstärken 

natürliche Energiequellen. 

Und diese Energien lassen sich messen. 

Und wenn man sie messen kann, kann man sie auch wissenschaftlich beweisen. 

Zum Beispiel befindet sich unter der Bosnischen Pyramide der Sonne eine riesige Eisenplatte. Eisen 

erzeugt elektromagnetische Felder. Die Pyramide zieht dieses Feld nach oben und verstärkt es. 

Woher wissen wir das? Weil wir es gemessen haben, am Fuße der Pyramide und auf der Spitze. 

An der Spitze waren die Messungen 50 x so hoch wie am Fuße der Pyramide. 

Zweitens: Unterhalb der Pyramide der Sonne befinden sich unterirdische Wasserläufe. Fließendes 

Wasser setzt negative Ionen frei. Die Pyramide verstärkt die Konzentration der negativen Ionen. 

Woher wissen wir das? Weil wir es gemessen haben, unter Verwendung von Luftionen-Messgeräten. 

Und wir haben höchste Konzentrationen von negativen Ionen gefunden, die eine sehr positive 

Wirkung haben. 

Drittens: Es gibt einen weiteren unterirdischen Wasserlauf. Zwischen den beiden Wasserläufen 

besteht eine elektrische Ladung, eine Spannung, Elektrizität. Die Pyramide zieht diese Elektrizität 

nach oben, durch unterirdische Passagen, die in mehreren Schichten übereinander angeordnet sind, 

wie eine Spirale, bis zur Spitze der Pyramide, und formt dann einen Energiestrahl mit einer Frequenz 

von 28 KHz, einem Durchmesser von 4,5 Metern. Dieser Energiestrahl ist elektrischer Natur. 

Je weiter sich der Strahl von der Spitze der Pyramide entfernt, desto stärker wird er. 

In der Wissenschaft wird dieses Phänomen als Skalarwellen bezeichnet. 

Laut dem genialen Nicola Tesla, vor 125 Jahren, und russischen Wissenschaftlern, im Laufe der 

letzten 50 Jahre, bewegen sich Skalarwellen schneller als Lichtgeschwindigkeit. Daher sind sie ein 

ideales Medium, um Energie und Informationen zu übertragen. 

Der erste mögliche Zweck der Pyramidenenergie ist, dass es sich um ein Kommunikationsinstrument 

handelt. 
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Der zweite … in den Tunneln unter dem Tal zwischen den Pyramiden hat sich gezeigt, 

dass die Menschen umso besser atmen können, je weiter man in die Tunnel hineingeht. Nicht sehr 

logisch, aber nichts in Bosnien ist logisch. Menschen mit Atemwegsbeschwerden, z. B. Asthma, 

können hier so gut atmen, dass sie nach einigen Aufenthalten in den Tunneln ihren Inhalator nicht 

mehr benötigen. Bluthochdruck normalisiert sich. Ein hoher Blutzuckerspiegel senkt sich. Wenn 

Menschen mit schweren Krankheiten sich eine Woche oder 10 Tage hier aufhalten, zeigen sich 

bemerkenswerte Verbesserungen ihres Gesundheitszustands. 

Unsere zweite Schlussfolgerung zum Zweck der Pyramiden war, dass die Pyramidenenergie zum 

Schutz unseres wertvollsten Guts eingesetzt wurde: unserer Gesundheit. 

In den Tunneln kommt es zu einem Regenerationsprozess. 

Nummer drei: Wir haben Tunnel mit Wasser entdeckt und dieses Wasser analysieren lassen, zuerst 

mit konventionellen Analysemethoden (physikalisch, chemisch und mikrobiologisch – keine Viren, 

keine Bakterien, keine Pilze, ein perfekter pH-Wert, 7,45, wie der pH-Wert unseres Blutes), und als 

wir dann noch fortschrittlichere Analysen durchgeführt haben, stellten wir fest, dass dieses Wasser 

eine hohe Schwingung aufweist. Es hat eine wunderschöne hexagonale Struktur voller 

kristallähnlicher Strukturen. Und wir sind, was wir trinken. 

Unsere nächste Schlussfolgerung lautete also, dass die Pyramidenenergie genutzt wurde, um die 

Molekularstruktur von Wasser zu verbessern. 

Nummer vier: die Verbesserung der Molekularstruktur von Nahrungsmitteln. 

Nummer fünf: die Stärkung unseres Immunsystems. 

Nummer sechs: die Verbesserung des Zustands unseres Blutes. 

Nummer sieben: die Entwicklung unserer spirituellen Sinne. Wir haben fünf physische und 30 

spirituelle Sinne. 

Und so weiter, und so weiter. 

Was wir also in die Welt der Wissenschaft bringen, vor allem im Bereich der Pyramidenwissenschaft, 

ist eine revolutionäre Veränderung der Narrative. Pyramiden wurden nicht für tote Könige oder 

Pharaonen erbaut, sondern für die Lebenden, und sie wurden so gebaut, dass sie Tausende von Jahre 

überdauern würden. 

Das ist also das, was dieses Projekt in die Welt der Wissenschaft einbringt. 

 

Yousef: Ist das vielleicht der Grund, warum der Mainstream nicht möchte, dass die Menschen etwas 

darüber erfahren? 

 

Dr. Sam: Natürlich. Denk nur an Nicola Tesla. Er hatte hehre Ziele – saubere Energie, Energie in 

unbegrenzter Menge und freie Energie. Stattdessen kauften Milliardäre wie J. P. Morgan alle seine 

Patente, schoben ihn beiseite, und was haben wir jetzt? Schmutzige Energie, in begrenzter Menge, 

die sehr teuer ist. Kohle, Öl, Gas, Atomkraft. Und als Nutznießer dieser teuren Energiequellen haben 

wir 3000 Super-Milliardäre, denen über 90 % unserer Ressourcen auf diesem Planeten gehören. 

Zugleich mühen sich 90 % der Menschen jeden Tag ab, um ihre Rechnungen zu bezahlen, von einem 
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Monatsersten zum nächsten. Es liegt also im Interesse dieser kleinen Eliten, wie diese 

Monster sich selbst nennen. Und denen gehören große Unternehmen, Medien, Politiker usw. 

Natürlich mögen die keine Ideen über saubere oder freie Energie.  

Und das sind die Pyramiden. Sie sind freie Energie. Sie verbessern alles, was wichtig für unser Leben 

ist, Spiritualität zum Beispiel. 

Was der Mainstream stattdessen macht, ist Fluorid zum Trinkwasser hinzuzufügen, in 

Großbritannien, Irland, Australien, Neuseeland, Chile, Kanada, den USA. Die Wirkungsweise von 

Fluorid ist, unsere Zirbeldrüse zu verschließen. Es schließt das Fenster zwischen den physischen und 

spirituellen Aspekten. Das ist nur ein Beispiel, es gibt viele weitere. 

Die Idee ist, die Menschen vollständig, hundertprozentig in dieser materialistischen Welt zu halten. 

Sie füttern uns also mit schlechten Nachrichten, negativen Nachrichten, die ganze Zeit, um Angst in 

unser Leben zu bringen. Und dank der Angst können sie überall ganz einfach die Menschheit 

kontrollieren und manipulieren. 

Und was wir hier in Bosnien haben … wir haben eine riesige Entdeckung, die die Geschichtsbücher 

neu definiert. Wir gehen nicht nur 5000, sondern 30.000 Jahre zurück. Das ist das Alter der 

Bosnischen Pyramiden. Genauer gesagt ist die Bosnische Pyramide der Sonne 29.200 Jahre alt, 

plus/minus 400 Jahre, laut der Radiokarbondatierung. 

Und natürlich können wir sehen, dass viele Orte auf der ganzen Welt [viel älter sind, als bisher 

angenommen], wie zum Beispiel Göbekli Tepe in der Türkei, das 15.000 bis 18.000 Jahre alt ist, nicht 

11.600, wie Wikipedia behauptet. Machu Picchu – 54.000 Jahre. Die Yonaguni-Monumente vor der 

Küste von Japan – mehr als 12.000 Jahre. Und so weiter und so weiter. Die ägyptischen Pyramiden – 

wahrscheinlich zwischen 30.000 und 40.000 Jahre. 

Die Geschichte der Menschheit ist also nicht die Evolution, wie sie in der Schule gelehrt wird, und wie 

von allen Mainstream-Wissenschaftlern behauptet wird. Die Geschichte der Menschheit verläuft in 

aufeinander folgenden Zyklen. 

In den letzten 100.000 Jahren gab es mindestens 5 Zivilisationszyklen. 

Und die Bosnischen Pyramiden, genau wie viele andere Orte auf der Welt, sind einem der 

vergangenen Zyklen zuzuordnen. 

Was wir also in die Welt bringen, ist von herausragender Bedeutung. 

Und natürlich … das System, dem alle Ressourcen gehören, Medien, Bildungseinrichtungen, 

wissenschaftliche Institute, archäologische Abteilungen von Universitäten usw. – die wollen nicht, 

dass dieses neue Wissen zum neuen Mainstream wird. 

Aber … immer mehr Menschen wird bewusst, dass das, was uns in der Schule beigebracht wird, 

falsch ist. Ich glaube, dass die Wahrheit an die Oberfläche gelangen wird. 

 

Yousef: Ein großes Dankeschön, ich denke genau wie du. Meine Frage an dich ist, und das ist 

vielleicht normal: Wie fühlst du dich in dieser Situation? Du bist der Entdecker der größten Pyramide 

der Welt und der Mainstream schützt dich nicht – wie fühlst du dich in dieser Situation? Das würde 

ich gerne wissen. 
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Dr. Sam: Ich kann dir sagen, wie ich mich fühle, Yousef: Ich bin der glücklichste Mann der 

Welt. Zunächst einmal bin ich auf persönlicher Ebene glücklich, in meiner Ehe. Ich bin hier nach 

Visoko gezogen, habe ein 20.000 Quadratmeter großes Grundstück gekauft, ein schönes Haus 

gebaut, mein Unternehmen in Houston verkauft, ich wohne inmitten von Wald, Obstbäumen, ich 

trinke Pyramidenwasser, ich habe Saft von meinem Bio-Obst … was ich also meinem Körper zuführe, 

ist wirklich sehr positiv. Nur 100 Meter von meinem Haus entfernt liegt der Eingang zu den Tunneln, 

und der wunderschöne Park, den wir angelegt haben. 

Also, alles, was hier passiert, Besucher, Gäste, Ehrenamtliche, meine Angestellten, die Medien … das 

ist ein paar Hundert Meter von meinem Zuhause entfernt. Ich muss nicht in die Großstadt fahren, 

mich durch den Verkehr quälen, einen Parkplatz finden … diesem ganzen Stress ausgesetzt sein. So 

etwas existiert in meinem Leben nicht. 

Wie ich schon sagte, ich bin sehr glücklich. 

Zweitens habe ich die größte Entdeckung aller Zeiten gemacht, das ist mir bewusst. Die Alten, die 

diese Pyramiden gebaut haben, hatten Fähigkeiten, sie konnten tonnenschwere Felsen und Material 

manövrieren. Sie wendeten Elemente der Heiligen Geometrie in den Bosnischen Pyramiden an, 

gleichseitige Dreiecke, die drei größeren Pyramiden (Sonnen-, Mond- und Drachenpyramide) bilden 

ein gleichseitiges Dreieck. Dann haben wir den Goldenen Schnitt, die Fibonacci-Spirale usw. usw. Es 

ist eine riesige Entdeckung … astronomische Besonderheiten usw. 

Und das nächste, was mir einfällt, wenn du mich fragst, wie ich mich fühle, weil der Mainstream das 

alles noch nicht akzeptiert hat … ich bin mir bewusst, dass es immer Hindernisse und Widerstand 

gibt, wenn neue Ideen auftauchen. Je größer die Ideen, desto größer der Widerstand. In unserem Fall 

haben wir die größte Entdeckung – und daher auch den größten Widerstand. 

Und wenn man sieht, dass viele Menschen, die bestimmte Positionen in der Wissenschaft innehaben, 

ich nenne sie noch nicht einmal Wissenschaftler, Leute wie Zahi Hawass in Ägypten, und andere, die 

Positionen in Großbritannien, Frankreich, Deutschland, Polen, Kroatien, Bosnien, den USA und sogar 

in Ägypten haben, die sagen, wie sehr sie gegen dieses Projekt sind. "Hey, die behaupten, dass 

irgendwelche abgelegenen Hügel in Bosnien Pyramiden sein sollen". Aber warum betreiben sie dann 

so einen Aufwand, um das Projekt zu stoppen? Warum schickt man National Geographic in dem 

Versuch aufzuzeigen, dass es hier nichts zu sehen gibt? Warum nutzt man all diese Ressourcen wie 

Wikipedia, Encyclopedia Britannica, das Smithsonian, National Geographic … um unser Projekt zu 

verreißen? Die investieren da viel Mühe, Energie und Zeit im Versuch, es zu stoppen. 

Und das bedeutet automatisch, dass wir da auf etwas wirklich Großes gestoßen sind. 

Im Jahr 2008 sind 10.000 Besucher hierher nach Bosnien gekommen. In 2018 waren es 40.000. 2023, 

letztes Jahr, kamen 195.000 Besucher. Dieses Jahr werden es, nach den Zahlen der ersten sechs 

Monate, wahrscheinlich 250.000 Besucher sein. Eine Viertelmillion. In einigen Jahren – eine halbe 

Million. In zehn Jahren – eine Million. 

Die Menschen, deren Bestimmung es ist, hierher zu kommen, werden hierher kommen. Sie werden 

die positive Wirkung der Pyramidenenergie spüren. 

Glaubst du also, ich mache mir etwas daraus, was Neinsager, Skeptiker, Gegner des Projekts, 

Menschen, die noch nicht einmal hier waren, ob es mir irgendetwas ausmacht, was die sagen? Die 

sind irrelevant. 
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Yousef: Was ich mich gefragt habe … einige Vertreter des Mainstreams sind ja zu dir 

gekommen und haben dich auch interviewt. Meine Frage ist, warum hast du ihnen 

dieses Interview gegeben? Warum hast du mit dem Mainstream zusammengearbeitet? 

 

Dr. Sam: (lacht) Man weiß ja nie, wie es sich entwickelt, wie sie es am Ende darstellen, was für 

Kommentare sie bekommen, wie sie es bearbeiten, was sie herausschneiden.  

Meine Philosophie ist sehr einfach: Wenn Menschen mit mir reden wollen, dann rede ich mit ihnen. 

Egal, ob die vom ABC (dem amerikanischen Nachrichtensender) kommen (die haben das übrigens 

wirklich gut gemacht), oder vom BBC (die haben es gar nicht gut gemacht), oder vom National 

Geographic (das war einmal gut und einmal schlecht), oder vom Discovery Channel (eine sehr gute 

Sendung), oder vom History Channel (gute Sendungen), Science Channel (gute Sendungen), vom CBS 

(manchmal gut, manchmal machen sie sich über mich lustig). 

Man weiß also nie … [unverständlich] 

ZDF (schlecht) – solche Sachen halt. 

Das ist mir also ziemlich egal – wenn jemand mit mir jeden will, dann rede ich mit ihm. Und es ist mir 

auch egal, ob es große Namen in der Medienwelt sind oder kleine. 

So. Ich sage das, was ich zu sagen habe. 

 

Yousef: Schön, sehr schön, danke dir. Eine weitere Frage: Hast du eine Idee, wie Menschen die 

Situation ändern könnten, dass der Mainstream gegen dieses Projekt ist und die Menschen in den 

meisten Teilen der Erde gar nichts über dieses Projekt wissen – wie könnten wir diese Situation 

ändern, hast du da eine Idee? 

 

Dr. Sam: Nun, wir ändern die Situation bereits, jeden Tag, jedes Jahr. Vor 20 Jahren wusste niemand, 

dass diese Pyramiden überhaupt existieren. Und jetzt gibt es in jeder Ecke der Erde Menschen, die 

darüber sprechen. Nicht Milliarden von Menschen, nicht Hunderte Millionen, aber ein paar Millionen 

bestimmt, ja. 

Viele haben das also schonmal gehört, "die Bosnischen Pyramiden, ah ja", vielleicht ein-, zwei- oder 

fünfmal. Manche, wie unsere freiwilligen Helfer … bisher haben uns 3750 Menschen ehrenamtlich 

unterstützt, aus 64 Ländern und 6 Kontinenten, in den letzten 5 Jahren … den letzten 15 Jahren. Das 

ist enorm kraftvoll, weißt du. Die Menschen kommen hierher und werden zu unseren Botschaftern. 

Und sie kommen wieder, jedes Jahr, viele unserer Besucher kommen immer wieder, und dann 

bringen sie ihre Freunde, Familien, Gruppen mit. So funktioniert das. 

Der erste Schritt ist Information. Die Menschen hören davon. Der zweite Schritt ist, dass sie hierher 

kommen und sich selbst einen Eindruck verschaffen. Sie reden darüber. Einige von ihnen, wie du zum 

Beispiel, führen ein Interview mit mir, das auf YouTube veröffentlicht wird, in den sozialen Medien, 

manchmal sogar im Fernsehen. Im Juni habe ich an drei verschiedenen Dokumentationsfilmen 

mitgewirkt. Da war ein Filmteam aus Holland, eins aus den USA und gerade heute noch hatte ich mit 

einer deutschen Filmemacherin zu tun. 
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Und so verbreiten sich die Informationen über all diese verschiedenen Kanäle – und 

erreichen irgendwann diejenigen, die bereit sind, zuzuhören. 

Aber wenn du mich fragst, wie wir die Macht [?] des Mainstreams ändern … das betrifft ja nicht nur 

unser Projekt, sondern auch viele andere Projekte … Wikipedia war ja ursprünglich eine 

"Volksenzyklopädie", aber nachdem es einmal bekannt geworden war, vor vielen Jahren, wurde es 

von Geheimdiensten übernommen, den größten amerikanischen Geheimdienstorganisationen, weil 

die eben die Menschen in eine bestimmte Richtung lenken möchten. 

Also sind 80 % der Informationen dort allgemein anerkanntes Wissen, aber die restlichen 10-20 % 

werden streng kontrolliert. Das betrifft Informationen aus Bereichen wie Astronomie, NASA, Physik, 

Biologie, Entwicklungsgeschichte der Menschheit, Archäologie, Geschichte usw. 

Was können wir da also tun? 

Nun, wir müssen eine bessere Welt aufbauen. Eine Welt, wo es nicht so eine unfaire Verteilung der 

Ressourcen gibt.  

Wie kann es sein, dass 1 % der Menschheit 200 Milliarden Dollar besitzt? So sollte es nicht sein. Wie 

kann es sein, dass unsere Zivilisationen, unsere Länder Tausende, Milliarden von Dollar für 

militärische Zwecke ausgeben, während zugleich alle 3 Sekunden ein Kind an Hunger stirbt? Während 

wir hier reden, ist gerade ein Kind in Niger gestorben, eins in Nigeria, eins in Togo, eins in Liberia, eins 

im Sudan, eins im Südsudan, eins in Äthiopien, eins in Somalia, eins im Jemen, eins in Bangladesch … 

während wir hier reden, stirbt ein Kind nach dem anderen. 

Mit nur 10 % der Militärausgaben könnte man den Hunger für immer eliminieren. 

Zu was für einer Zivilisation macht uns das? Einer Zivilisation mit einer ungerechten Verteilung von 

Wohlstand, und Ressourcen, und Informationen. 

Was brauchen wir? Wir brauchen wahre Gleichheit. Wir brauchen eine wahre Geschichte. Wir 

brauchen … siehst du, es ist nicht nur eine kleine Frage, "Was können wir tun, damit die Bosnischen 

Pyramiden anerkannt werden?" – es ist eine Frage von globaler Bedeutung: Wann wird die Mehrheit 

der Menschen, ganz normale Menschen, Menschen mit guten Absichten, wie du und ich, die Chance 

bekommen, in einer gerechten Gesellschaft zu leben? 

Ohne Extreme. Heute haben wir die Linken, die Faschisten, die Kommunisten, … diese ganzen 

Sachen. Das brauchen wir nicht. Wir brauchen eine andere gesellschaftliche Organisation. 

Und dann werden die Menschen die wahre Wissenschaft anwenden – nicht die politikgesteuerte 

Wissenschaft, "was ist akzeptabel, was ist nicht akzeptabel". 

Also, ja, das ist ein viel breiteres Feld als die Frage, wie man den Mainstream dazu bringt, die 

Bosnischen Pyramiden zu akzeptieren. 

Das Problem mit den Bosnischen Pyramiden sind die Konsequenzen. Die ersten Pyramiden in Europa, 

die größten der Erde, die ältesten der Erde, die Idee, dass die Menschheit nicht nur 5000-6000 Jahre 

bis nach Sumer zurückgeht, sondern mehrere Zehntausend Jahre, wenn nicht sogar mehrere 

Hunderttausend Jahre. 

Es gibt Stätten auf dem Planeten, die ganz eindeutig nicht von Menschen errichtet wurden. 

Da gibt es also so viele Elemente, die dem widersprechen, was wir in der Schule gelernt haben. 
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Yousef: Ja, alles, was du gesagt hast, ist der Grund, warum so viele, die ich kenne, viele Menschen 

hier in Deutschland und Österreich und einigen anderen Ländern so viel unternehmen, um die Welt 

zu verändern. Ich selbst auch, ich habe so viel darüber nachgedacht, wie die Menschen die Welt 

systematisch verändern können, oder die Systeme, in denen wir leben. Ich habe die Intention, dass 

ich da meinen eigenen Weg gehe. Und es gibt so viele Menschen mit dieser Intention, dass wir uns 

zusammentun und diesen Weg gemeinsam gehen können und damit die Welt zu einem besseren Ort 

machen. 

 

Dr. Sam: Ja, das können wir. Weißt du, die Menschen denken, "Wer bin ich denn schon, dass ich 

etwas verändern könnte? Ich bin doch nur ein einzelner Mensch, ich bin hilflos". Aber Moment mal: 

Wenn wir in unserem Inneren eine Kerze anzünden, dann sind wir eine Kerze. Wenn du deine Kerze 

auch anzündest, dann sind wir schon zwei. Alle unsere Freunde – 50. Die ganze Stadt, in der wir leben 

– 500.000. Mehrere Länder – Hunderte Millionen. Und schließlich Milliarden. Milliarden von Lichtern, 

Milliarden von Kerzen. Das bedeutet, dass die Dunkelheit verschwunden ist, und wir sind im Licht. 

Das ist unsere Macht, die Macht der Mehrheit. 

 

Yousef: Ja, und ich glaube, diese Macht ist um so vieles stärker, als die Macht derjenigen, die die 

Menschen klein halten und manipulieren möchten, weißt du, die Macht der Gemeinschaft ist so viel 

stärker. 

 

Dr. Sam (lächelt): Ja, das stimmt. 

 

Yousef: Das ist die Macht der Liebe, die Macht der Menschheit. 

 

Dr. Sam: Ganz genau. Ich meine, das sind grundlegende Eigenschaften von uns Menschen – wir 

brauchen Hoffnung, wir brauchen gute Beziehungen, wir brauchen einen normalen Lebensstandard, 

weißt du? Wir können teilen, und geben, wir können ein erfülltes Leben leben, wir können glücklich 

sein, wir können lieben und geliebt werden. Das ist das, was wir brauchen. 

Und leider haben die westlichen Konsumgesellschaften in den letzten 120-150 Jahren den Menschen 

Gedanken eingepflanzt wie "Ich muss einen guten Job haben, viel Geld verdienen, damit ich mir ein 

großes Haus, ein großes Auto, und dieses und jenes leisten kann".  

Irgendwann stellen wir aber fest, dass wir, sobald wir etwas Spielraum haben, ein größeres Darlehen 

aufnehmen, um ein noch größeres Haus zu kaufen und unserem Nachbarn zu zeigen, dass wir noch 

etwas wohlhabender geworden sind …. das macht nicht wirklich Sinn. Es macht uns nicht glücklich.  

Wenn du Familien siehst, Ehemann, Ehefrau, die nicht miteinander reden, sich nicht lieben, die 

haben andere, größere Probleme, da geht es gar nicht um Geld und materielle Dinge. Es geht 

eigentlich um Glück. Und wenn man mal über den Sinn des Lebens nachdenkt … da muss ich jetzt 
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Nicola Tesla zum zweiten Mal erwähnen. Nicola Tesla hat einmal gesagt, "Wenn du die 

Geheimnisse des Universums ergründen willst, dann denke in Begriffen wie Energie, Frequenz und 

Schwingung". 

Und, es ist nun einmal so, unser Projekt in Bosnien ist eigentlich kein archäologisches Projekt. 

Bei unserem Projekt geht es um Energie, weil Pyramiden Energie verstärken; es geht um ganz 

spezielle Frequenzen, die gemessen wurden; und es geht bei unserem Projekt um Schwingung. 

Wenn wir hoch schwingendes Wasser trinken, sind wir ebenfalls hoch schwingend. 

Wenn wir den Müll trinken, der uns in allen Ländern vorgesetzt wird, der Chlorid enthält (ein Gift), 

Fluorid (ein Gift), Spuren von Schwermetallen (giftig), Spuren von Plastik, weil das Wasser durch 

Kunststoffrohre fließt …. Das sind alles Gifte. Die machen uns krank. 

Unser [normales Leitungs-]Wasser ist energetisch gesehen tot, es hat eine äußerst geringe 

Schwingung. 

Es geht also um Schwingung. 

Unsere Nahrungsmittel in der westlichen Welt – genetisch modifiziert. Das ist auch Müll, mit einer 

äußerst niedrigen Schwingung. Kunststoff wirkt sich auf unsere DNA aus. Wir brauchen Bio-

Nahrungsmittel. 

Sie füttern uns auch mit den Nachrichten, ein ständiges Bombardement von schlechten Nachrichten, 

Kriege, Feuer, Hungersnöte, Armut … wir brauchen positive Informationen. 

Und die werden wir auch bekommen, wenn wir wieder zu sozialen Wesen werden. 

Wie du siehst, gibt es die Möglichkeit für eine bessere, menschlichere Welt. 

Und wenn wir auf die Regierungen warten und hoffen, dass die die Situation zum Positiven 

verändern, naja … das wird nicht passieren. 

Die Regierungen … überall auf der Welt gibt es Monarchien, Könige, Pharaonen, Königinnen, 

Scheiche, Schahs usw. … die denken immer nur an sich selbst. Nicht an uns, das Volk.  

Und so ist es seit jeher. Vor 5000 Jahren in Persien und Babylon, vor 2000 Jahren im Alten Rom, im 

Mittelalter in westeuropäischen Ländern wie Spanien und Portugal, Holland und Belgien, Frankreich, 

Großbritannien und so weiter. 

Denen sind wir völlig egal. 

Wir müssen also einfach unser Schicksal selbst in die Hand nehmen. 

Wir müssen uns selbst verändern. Wir müssen uns unserer physischen und spirituellen Aspekte 

bewusst werden. Und wenn wir diese beiden Aspekte einmal in eine Balance gebracht haben, warum 

sollte es uns kümmern, was die Politiker tun oder sagen? 

Und wenn die Politiker einmal mitbekommen, dass es keine Leute mehr gibt, die ihnen folgen wie 

eine Schafherde, naja, ohne die, ohne uns, werden sie vermutlich die Politik verlassen, und die Politik 

kann wieder das werden, was ihr ursprünglicher Zweck war: uns, den normalen Menschen, zu dienen. 
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Yousef: Ja. Ich habe ja darüber gesprochen, dass ich so viel darüber nachgedacht habe, 

wie ich die Welt im Außen verändern kann, das politische System, das Finanzsystem, und nach vielen 

Jahren kam ich zu einem Punkt, wo ich erkannte, dass ich mich selbst ändern muss. 

 

Dr. Sam (nickt): Das ist das einzige [was wir wirklich ändern können]. 

 

Yousef: Genau das ist die Sache. Ich glaube, die Welt würde sich nicht verändern, wenn die 

Menschen sich nicht verändern. Wenn die Menschen sich ändern, ändert die Welt sich automatisch. 

Möchtest du dazu etwas sagen? 

 

Dr. Sam: Genau zu dem Schluss bin ich auch gekommen. Als ich zwischen 20 und 30 war und mein 

erstes Buch geschrieben habe, wollte ich die Welt verändern, aber niemand hat mir zugehört. Jetzt, 

wo ich etwas älter und reifer bin, habe ich mich selbst verändert. Und auf diese Weise kann ich die 

Menschen in meinem Umfeld beeinflussen. Wenn sie mich sehen, fühlen sie die Energie, die 

Schwingung, und sie können sich darauf einlassen. 

So beginnen wir damit, unseren inneren Kreis zu verändern. 

Durch den Aufbau der Stätte in Bosnien … das ist nicht nur eine archäologische Stätte … hier geht es 

um Archäologie, Wissenschaft, Energie, Spiritualität, Heilung. Dann haben wir 100.000 Quadratmeter 

vernachlässigtes Sumpfland gekauft und einen der schönsten Parks Europas daraus gemacht, mit 

kulturellen Veranstaltungen, Feiern, Festivals, Konzerten, Buch-Promotions, Yoga, Meditationen, 

Sportveranstaltungen, Erholung … jetzt also, nachdem wir diese Oase der Kultur und des Friedens 

geschaffen haben, der Besinnung, der Freiheit, in dieser Oase, die etwa 200.000 Quadratmeter groß 

ist, das ist ein Ort, wo wir etwas verändern, wo wir tatsächlich unsere Welt verändert haben. 

Menschen, die hierher kommen, sagen, "Ich fühle mich anders, das ist eine andere Energie als in der 

Stadt". Natürlich ist die Energie anders. Weil die Intention dahinter eine andere ist. Stell dir also vor, 

es gäbe 20 solcher Orte in einem kleinen Land wie Bosnien. 50 in Serbien und Kroatien. 100 in 

Deutschland. 500 in den USA. Ohne Regierungszuschüsse haben wir die Welt verändert. Es liegt also 

an uns. 

 

Yousef: Ja. Ich war schon zweimal bei den Bosnischen Pyramiden, und ich habe das auch gefühlt. Das 

ist ein besonderer Ort. Vielleicht kannst du uns noch etwas mehr über diesen Ort erzählen, den du 

und deine Leute geschaffen haben. Aber auch die Menschen sind anders. Meine Frage an dich ist – 

haben die Pyramiden einen Effekt auf das Bewusstsein der Menschen? 

 

Dr. Sam: Meine Antwort lautet: Ja. Und ich sage dir, warum. Die Menschen, die für uns arbeiten, zum 

Beispiel unsere offiziellen Führer … normalerweise, wenn wir eine Stellenausschreibung machen, 

melden sich 100 Leute, dann laden wir ca. 15 davon zu einer Schulung ein, und nur 4 oder 5 bestehen 

die Prüfung. Und die Menschen, die vorher schon einmal hier waren, die diesen Ort fühlen, die den 

Ort mögen, das sind die, die bestehen, weil man merkt, dass sie das nicht nur als Job sehen, sondern 

als Möglichkeit, an einem wunderbaren Ort zu sein, präsent zu sein, mit den Gästen zu 
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kommunizieren usw. Sogar unsere Arbeiter, die an den Grabungen mitarbeiten, das sind 

sehr nette Leute, die respektieren das, was wir hier machen. Das sind also die Angestellten.  

Dann gibt es noch die freiwilligen Helfer, das ist ein ganz besonderer Typ Mensch. Sie kommen aus so 

vielen verschiedenen Ländern, mit einem ganz unterschiedlichen Bildungshintergrund, 

unterschiedlichen Altersstufen, die kommen aus Peru, und Neuseeland, und Korea, Südkorea, und 

China, und aus allen europäischen Ländern und Kanada … wenn ich sie frage, warum sie hier sind, 

dann antworten sie alle dasselbe. Sie sagen, "Als ich zum ersten Mal von den Bosnischen Pyramiden 

hörte, fühlte ich einen Ruf in meinem Inneren, dorthin zu gehen". 

Also, ja – ich glaube, es hat etwas mit den besonderen Schwingungen zu tun, die von den Pyramiden 

ausgehen. 

Und man kann das in unserem Kreis spüren, da sind besondere Energien, irgendwie sind die 

Menschen offener, sie reden miteinander, sie umarmen sich, sie … es ist anders, anders als das, was 

wir heute als "neue westliche Werte" bezeichnen – Transhumanismus, der geupgradete Mensch, 

Chip-Implantate, genetisch modifizierte und gentechnisch veränderte Nahrungsmittel, digitales Geld, 

digitale Zentralbanken, Pädophile, die befreit werden … das sind nicht meine Werte. 

Ich glaube, dass die Zukunft der Menschheit zurück zum Menschlichen in uns geht, zur Harmonie 

zwischen uns, und zur Harmonie mit der Natur. 

 

Yousef: Ja, meine Werte sind das auch nicht. Und ich mag diesen Ort so gern … vielleicht ist es ein 

Vorteil, dass der Mainstream nicht positiv darüber berichtet, sodass die Menschen, die dem 

Mainstream glauben, nicht hierher kommen. Und die Menschen, die hierher kommen, sind ganz 

besondere Menschen, die haben ein ganz anderes Bewusstsein. Dieser Ort ist ganz, ganz anders als 

andere Orte, an denen ich bisher in meinem Leben gewesen bin. Und das ist der Grund, warum ich 

Menschen nach Bosnien und zu den Bosnischen Pyramiden bringen möchte. Wir haben eine Reise zu 

den Bosnischen Pyramiden geplant, vom 15. bis zum 21. September [2024], und ich hoffe, wir sehen 

uns dort. 

 

Dr. Sam: Wunderbar. Ich bin den ganzen September über in Visoko, ihr seid herzlich willkommen. 

 

Yousef: Das ist sehr nett, es wäre sehr schön, dir dort zu begegnen. Ich bin so dankbar für dieses 

Interview mit dir. Ich glaube, wir könnten noch viel länger reden als eine Stunde … vielleicht ein 

andermal, persönlich vor Ort in Visoko bei den Pyramiden. 

 

Dr. Sam: Ja, sehr gerne. Vielen Dank für die Möglichkeit. 

 

Yousef: Danke. 
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